



2021. 11. 4. NO. 53



11月1日(月) 深まる秋 11月になりました。

登校見守り





月曜日の朝 登校見守り有難うございます。今週もよろしくお願いします。

運動会 全体練習





1時間目 全校児童が運動場に出て全体練習を行いました。応援合戦の練習もしました。

1年生 算数





1年生 算数では3つの数のたし算、ひき算の計算の仕方の練習をしました。

3年生 音楽





3年生 リコーダー奏も練習を重ねてみんなで音を合わせて演奏できるようになりました。

5年生 図工





5年生 「言葉から思いを広げて」の水彩画の仕上げに取り組んでいます。

4・5・6組 図工





456組では図工の時間に運動会の大プログラムの制作に取り組んでいます。デザインも工 夫しています。

掃除



教室、廊下、階段、昇降口、理科室とみんな一生懸命にお掃除をしてくれています。



2年生・4年生

5時間目 2年生が自分たちのダンスをペア学年の4年生に見てもらいました。4年生は見た感想を伝えています。

11月2日(火) 運動会の練習に熱が入っています。

登校見守り







西六浦歩道橋が今日からしばらくは通れなくなりました。ガードマンさんが道路横断をサポートしてくれます。





3、4年生のエイサーも動きと気持ちがそろってきました。みんな張り切って踊っています。





5・6年生のソーラン節の演技をなかよし学年の3年生(⇒5年生)、1年生(⇒6年生)が 見学し感想を伝えました。

